

DE LABIOS PARA AFUERA



“No hay fosa común en La Macarena”.

Christian Salazar, alto comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en declaraciones ayer en Bogotá. A pesar de la inexistencia de una fosa o enterramientos clandestinos, reconoció que ha constatado “la existencia de por lo menos 446 personas sin identificar inhumadas individualmente en el cementerio de La Macarena, y que fueron reportadas como muertas en combate por la fuerza pública, desde 2002”. La Fiscalía adelanta hoy unas 1.300 investigaciones sobre los “falsos positivos”, un centenar de los cuales habría tenido lugar en el departamento del Meta.